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В статье представлен анализ состояния и направлений развития внутреннего туризма в Российской Фе-

дерации во взаимосвязи с ситуацией в туристической отрасли в мире и стране, обусловленной распростра-
нением коронавирусной инфекции и объявленной пандемии, закрытием международных границ, введением 
карантинных мероприятий на территории большинства государств. Несмотря на серьезные испытания в 
туристической индустрии и смежных с ней отраслях, авторы исследуют возможности развития внутреннего 
туризма в Российской Федерации, акцент делают на возможностях развития экологического туризма, отмечают 
положительный опыт организации данных направлений туризма в Тюменской области. 

Актуальным называется экологический туризм на особо охраняемых природных территориях, поскольку 
его развитие обязывает государство создавать и развивать особо охраняемые природные территории, запо-
ведники, национальные и природные парки как основные объекты российского экотуризма.

При этом отмечается, что вопросы внутреннего экологического туризма являются предметом постоянных 
дискуссий в юридической науке. Обоснована позиция о том, что экологический туризм является значимым 
направлением экономического развития территорий, повышает активность субъектов малого и среднего пред-
принимательства, способствует трудовой занятости местного населения. Сделаны выводы о перспективах раз-
вития внутреннего туризма в регионах, о большом потенциале познавательного аспекта внутреннего туризма 
в стране. Исследованы факторы, влияющие на развитие экологического туризма в Российской Федерации.
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витие туристической инфраструктуры в субъектах РФ, туризм в Тюменской области.
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On Tourism Development in the Russian Federation for the Next Few Years: The Theory and Practice
The article analyzes the status and areas of the development of domestic tourism in the Russian Federation in view 

of the situation in the tourist industry in the world and the country due to the distribution of the coronavirus infection 
and the declared pandemic, closed international borders, introduction of lockdown measures by the majority of states. 
Notwithstanding significant challenges in the tourist and related industries, the authors study opportunities of domestic 
tourism development in the Russian Federation, focus on opportunities of environmental tourism development, note 
positive experience of the organization of such tourist destinations in the Tyumen Region.

Environmental tourism in nature conservation areas is considered relevant as its development obligates the state to 
create and develop nature conservation areas, nature reserves, national and nature parks as the main objects of Russian 
environmental tourism.

It is noted that issues of domestic environmental tourism are a subject of constant discussions in the legal science. 
The paper justifies the position that environmental tourism is a significant area of the economic development of 
territories, raises the activity of small- and medium-sized enterprises, facilitates the employment of the local population. 
Conclusions are made that there are prospects of domestic tourism development in the regions, the cognitive aspect 
of domestic tourism in the country has strong potential. Factors affecting environmental tourism development in the 
Russian Federation are studied.
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